



∴ We are ∴

チームちくしの

“Team CHIKUSHINO”

一人一人が考えるチームに 筑紫野サターンズ

筑紫野サターンズは、発足から43年という長い歴史を持つ軟式野球チームです。現在は二日市北小学校などの24人の児童が汗を流しています。

「礼儀正しく、元気よく」が筑紫野サターンズのモットー。練習場では、キャプテンの早川瑛伍さんを中心に、選手間で鼓舞し合い、一つ一つのプレーにも元気よく声かけを行って、楽しそうに練習していました。

「押しつける指導はしていない」と話す代表の大坪さん。「ただ勝つだけのチームでなく、勝つためになにができるかを考えるチーム」を目指しているとのこと。選手と監督との雰囲気や、選手と交換日記をしているというコーチの指導は、厳しく正すというものでなく、選手に寄り添い、選手自身の成長を促すといったものでした。

練習は、一人一人が野球のプレーについて考えることができるように座



学を行ったり、リズム感を身につけるために音楽を流しての練習なども行っているとのこと。

新型コロナウイルス感染症の影響で、練習ができない期間もあった中、なによりも「チームみんなとの野球が楽しい」と話してくれた選手たちでした。

筑紫野サターンズは、メンバーを募集中です。一緒に楽しく野球をしませんか。

筑紫野サターンズ

●日時・場所 水曜日(17時～18時30分)、土曜日(12時30分～17時)、日曜日(終日)・二日市北小学校運動場など

●連絡先 田邊
☎090(2513)2840

掲載希望を募集します

このコーナーへ掲載を希望するクラブやサークルを募集します。対象は、筑紫野市民を中心にして市内で活動している社会教育団体で、営利目的・会費の一部が主催者や上部団体の収入になるものを除きます。詳しくは問い合わせください。

●問い合わせ先
秘書広報課 広報広聴担当

